

## **Information der Tirol Kliniken**

Seit Bekanntwerden bestätigter Coronavirusinfektionen wurde auf Hochtouren gearbeitet, um eine spezielle Ambulanz zur Abklärung von Corona-Verdachtsfällen einzurichten. Aufgrund des steigenden Patientenandrangs und zum Schutz unserer anderen PatientInnen in der MZA Inneren Notaufnahme ist die „Screeningambulanz“ ab sofort in Betrieb gegangen. Diese Ambulanz ist in den Räumlichkeiten der Betriebsärztlichen Betreuung (Haus 11) verortet und wird durch ärztliches und pflegerisches Personal der Notfallaufnahme (NFA) betrieben.

Sollte bei Ihnen oder Ihren Angehörigen der Verdacht bestehen, an einer Coronavirusinfektion zu leiden, bitten wir Sie, die Coronavirus-Hotline 0800 80 80 30 des Landes zu kontaktieren. Sofern Sie an Krankheitssymptomen leiden, sollten Sie Rücksprache mit Ihrer Hausärztin bzw. Hausarzt halten, die Symptome ernst nehmen und zu Hause bleiben.